



Instalan en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-Jamaica



Reducción de la pobreza, acceso a la salud y cumplimiento de los derechos humanos, temas que unen a ambas naciones

Boletín No.1548

Instalan en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-Jamaica

- Reducción de la pobreza, acceso a la salud y cumplimiento de los derechos humanos, temas que unen a ambas naciones
- Se han cumplido 56 años de estrechas relaciones

Este martes se instaló en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-Jamaica, presidido por el diputado Pedro Sergio Peñaloza Pérez (Morena), quien dijo que la reducción de la pobreza, el acceso a la salud y el cumplimiento de los derechos humanos son temas que unen a ambas naciones, que en marzo pasado cumplieron 56 años de estrechas relaciones.



Consideró necesario señalar la afinidad de los principios entre los dos pueblos, entre los que destacan la educación, acceso la vivienda y desarrollo sostenido.

Asimismo, destacó que un rasgo que comparten ambas naciones es la diversidad étnica que compone a sus poblaciones, de ahí la importancia de compaginar esfuerzos y acciones para hacer posible que todas las personas, sin importar su origen étnico, accedan al goce de sus derechos sin discriminación alguna.

“La diplomacia no sólo se debe desarrollar desde el Poder Ejecutivo, sino que se debe de erigir como una importante función que coadyuve en el fortalecimiento de las relaciones con las naciones para enriquecer agendas en común en favor de las sociedades”, agregó.

Participación de diputadas y diputados

La diputada Salma Luévano Luna (Morena) refirió que esta instalación servirá para reforzar los lazos de amistad entre México y Jamaica. Manifestó su apoyo a la comunidad de la diversidad en aquel país y refrendó su compromiso para trabajar por el desarrollo que favorezca a las sociedades de estas naciones.

También de Morena, la diputada Alma Griselda Valencia Medina destacó que es una costumbre de México ser hospitalario y solidario con todos los países. “Este grupo contribuirá con una serie de iniciativas que fortalezcan la amistad”.

Ana María Esquivel Arona, diputada del PAN, comentó que para México es fundamental seguir impulsando acciones para el crecimiento bilateral en aspectos de la vida política y social de nuestro país. “Sigamos construyendo caminos que permitan el desarrollo económico, social y cultural de las naciones”.

Embajadora de Jamaica

La embajadora de Jamaica en México, Sharon Saunders, recordó que ambos países han disfrutado de una alianza cordial y fructífera, porque sus relaciones bilaterales han sido fuertes y complementarias; han avanzado en distintas áreas de cooperación como educación, turismo, deporte y agricultura.

Mencionó que los dos países comenzarán un tratado de inversión bilateral para dar un mayor nivel de confianza y protección cuando empresarios mexicanos decidan invertir en Jamaica.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
BOLETINES	0	06/04/2022	LEGISLATIVO

“Seguiremos apoyado acciones que lleven a la paz y bienestar de nuestros pueblos, valoramos la alianza colectiva”.